

ENERO: BRISA Segunda Semana: El poderoso

Breve Explicación para el profesor: En un mundo tan violento como el que vivimos se necesita educar por activa y por pasiva para generar una auténtica cultura de paz. Los modelos que los jóvenes tienen son fuertes, duros, agresivos, con poderes sobre los demás. Ayudémosles a que reflexionen sobre quién es más poderoso: el que destruye o el que construye y, sobre todo, quién es más libre, más persona, más feliz, más humano.

En cierta ocasión Buda se vio amenazado de muerte por un bandido llamado Angulimal.

«Sé bueno», le dijo Buda, «y ayúdame a cumplir mi último deseo. Corta una rama de ese árbol.»

Con un golpe de su espada, el bandido hizo lo que le pedía Buda.

«¿Y ahora, qué?» le preguntó a continuación.

«Ponla de nuevo en su sitio», dijo Buda.

El bandido soltó una carcajada:

«¡Debes de estar loco si piensas que alguien puede hacer semejante cosa!»

«Al contrario», le dijo Buda. «Eres tú el loco al pensar que eres poderoso porque puedes herir y destruir. Eso es cosa de niños. El poderoso es el que sabe crear y curar.».

PUNTOS DE LUZ PARA ESTA SEMANA:

¡Cuántas veces medimos nuestro fuerza e inteligencia por el poder que sentimos que tenemos sobre los demás!

- **1.-**En nuestras relaciones, ¿nos movemos por juegos de poder o ayudamos a los demás a que sean libres?
- 2.-¿Cuándo me siento más persona: cuando construyo o cuando destruyo algo, cuando doy o cuando recibo?

** Frase para recordar: "No hay camino para la paz. La paz es el camino" (Gandhi).